

Ausfahrt

Event: «Déja-vu»-Fyrabigtour
Datum: Freitag, 04.07.2025
Ort: An der Grenze von Zürich und Thurgau
Zeit: 18:30 - 21:00 Uhr
Wetter: Schön und warm



Sechs Mitglieder auf ebensovielen Motorrädern trafen sich an diesem Freitag in der Nähe von Wila an einem schönen, warmen Sommerabend. Bald ging es auch schon über den Sitzberg und runter nach Dussnang. Via Fischingen machten wir uns auf den Weg zur Hulftegg.

Wir hielten aber nicht an, sondern folgten der Strasse nach Steg. Dort ging es nach Links und dann auf der Hauptstrasse bis nach Gibswil. Dort sind wir nochmals rechts abgebogen und sind über den Schufelberg bis fast nach Girenbad. Über Wernetshausen ging es zurück nach Wald und von dort zum Restaurant Bannholz, wo sich alle zumindest eine Kleinigkeit zu essen gönnten. Der eine oder andere probierte sogar die grosse Cordon-Bleu-Variante. Bald wurde es spät und alle machten sich in der Abenddämmerung auf den Heimweg.

Vielen Dank für das zahlreiche Erscheinen.



(Symbolbild)